
Dados da Reunião
Câmara: Câmara Setorial da Cadeia Produtiva do Algodão e Derivados
Título: Reunião Ordinária N. 38

Local:
Associação Brasileira dos Produtores de Algodão - ABRAPA, SAF/Sul - Quadra 02,
Lote 02, Bloco B, 2º andar, Sala 202, Edifício Via Office - Brasília-DF

Data da
reunião:

19/03/2015 Hora de início: 10:00
Hora de
encerramento:

12:00

Pauta da Reunião

 10:00hs Abertura da reuniao - PRESIDENCIA.
10:05hs Leitura e aprovacao da Ata da 37ª Reuniao Ordinária – CGAC.
10:10hs Informacoes e deliberacoes da reuniao anterior – CGAC.
10:20hs Situação da safra. Membros da Câmara.
10:40hs Área plantada. Membros da Câmara.
11:00hs Demandas da Abrapa para o próximo Plano de Safra. Abrapa
11:20hs Relato da SPA sobre o Pepro. SPA
11:40hs Relato da Câmara Setorial sobre a retrospectiva dos 10 anos. CGAC/MAPA.
11:50hs Despedida do Presidente Sergio De Marco. Presidente da Câmara.
11:55hs Assuntos Gerais.
12:00hs Encerramento - PRESIDENCIA.
 

Lista de Participantes
Nome Entidade Frq Assinatura

1 SERGIO DE MARCO ABRAPA PR
2 GILSON FERRÚCIO PINESSO ABRAPA PR
3 AYRTON JUN USSAMI PR
4 SAVIO RAFAEL PEREIRA PR
5 GUILHERME OLIVEIRA WERNECK CGAC/SE/MAPA PR
6 ISABEL DA CUNHA ABAPA PR
7 FERNANDO VALENTE PIMENTEL ABIT PR
8 ALMIR NOMTECELLI ACOPAR PR
9 LUIZ RENATO ZAPPAROLI AGOPA PR
10 DULCIMAR PESSATTO FILHO AGOPA PR
11 EDUARDO SILVA LOGEMANN AMAPA PR
12 MILTON GARBÚGIO AMPA PR
13 DÉCIO TOCANTINS AMPA PR
14 DARCI AGOSTINHO BOFF AMPASUL PR
15 MARCO ANTONIO ALUISIO ANEA PR
16 MARCELO ESCOREL COSTA FILHO ANEA PR
17 AMILTON BORTOLOZZO APIPA PR
18 FRANCISCO DE SALES BATTISTI ARCHER APIPA PR
19 EDUARDO CARVALHO SANTIAGO BBM PR
20 WALTER YUKIO HORITA CNA PR
21 ALEXANDRE CÂMARA BERNARDES CNA PR
22 CLAUDIO LUIZ DA SILVA CHICHERCHIO CONAB PR
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PR - presente / CO - convidado

 

23 HAROLDO RODRIGUES DA CUNHA IBA PR
24 HELIO RESENDE JUNIOR MF PR
25 HELVIO ALBERTO FIEDLER OCB PR
26 SAVIO RAFAEL PEREIRA SPA/MAPA PR
27 SILVIO FARNESE SPA/MAPA PR
28 INACIO CARLOS URBAN AMIPA PR
29 LIONVAN M MORAIS ABAPA CO
30 DAVID WAJS ABIT CO
31 ARLINDO MOURA ABRAPA CO
32 ANGELO DIAS MUNANI AMIPA CO
33 INACIO CARLOS URBAN AMIPA CO
34 LICIO PENA AMIPA CO
35 GUSTAVO V PICCOLI AMPA CO
36 ADAO HOFFMANN AMPASUL CO
37 ANDREW MACDONALD ANEA CO
38 RAIMUNDO SANTOS BBM CO
39 FERNANDO MOTTA CONAB CO
40 MARIANNA ASCHIUCHI SPA/MAPA CO
41 MARCIO CORDELLIM Syngenta CO

Desenvolvimento
Ocorreu a leitura da ata: Sim
Desenvolvimento

Abertura: A 38ª Reunião Ordinária da Câmara Setorial do Algodão e Derivados foi aberta às
dez horas e dez minutos do dia 19 de março de 2015, na Associação Brasileira dos Produtores
de Algodão – ABRAPA, SAF/SUL – Brasília- DF, pelo Presidente da Câmara Sr. Sergio de
Marco, que agradeceu a presença de todos os presentes.
Apreciação e Aprovação da Ata da 37ª Reunião da Câmara: A ata foi  aprovada pelos
membros, sem nenhuma ressalva e assinada pelo Presidente.
Situação da Safra. Membros da Câmara.
 
O presidente da câmara pediu para que os representantes dos estados falassem sobre a área
plantada e a perspectiva da colheita para a próxima safra.
 
 
 
MT – Estima de Área (ha) 552.786,00/ Expectativa de produção 820mil toneladas
BA – Estima de Área (ha) 227.246,00/ Expectativa de produção 450mil toneladas
GO  –  Estima de Área (ha) 33.031,00 / Expectativa de produção 52mil toneladas
MS  – Estima de Área (ha) 30.863,00 / Expectativa de produção 72mil toneladas
MA  – Estima de Área (ha) 22.221,00 / Expectativa de produção 40mil toneladas
MG  – Estima de Área (ha) 17.750,00 / Expectativa de produção 26mil toneladas
PI  –  Estima de Área (ha) 12.324,00 / Expectativa de produção 20mil toneladas
SP   –    Estima de Área (ha) 3.506,00 / Expectativa de produção 6mil toneladas
PR   –   Estima de Área (ha) 900,00 / Expectativa de produção não informada
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Outros – Estima de Área (ha) 7.500,00/ Expectativa de produção 10mil toneladas
 
TOTAL: Expectativa de produção deve ser de aproximadamente 1.5 milhão de toneladas
 
 
Demandas da ABRAPA para o próximo Plano Safra
 
O presidente da Associação Brasileira dos Produtores de Algodão – ABRAPA, João Carlos
Jacobsen, disse que a primeira demanda é que houvesse um pedido de prorrogação do prazo
para comprovação das vendas de algodão, no caso, o Prêmio Equalizador Pago ao Produtor
(PEPRO). Alguns estados divergem em suas datas, e a sugestão é que fosse criado uma data
única, data nacional. A data proposta foi 30 de maio. João Carlos, em seguida citou algumas
propostas que a ABRAPA encaminhou ao Ministério da Agricultura em fevereiro de 2015. Entre
elas estão: P1) Correção da tabela do preço mínimo do algodão em pluma, com vigência para
a safra 2014/2015, com base no custo de produção atualizado, ainda há divergência nos
cálculos do preço mínimo. P2) Assegurar recursos no orçamento do MAPA para rubrica que
destina recursos para a equalização de preços, sem o qual, mesmo que tenhamos o preço
mínimo  devidamente  reajustado,  não  será  possível  acessar  o  Pepro.  P3)  Programar  a
realização de leilão do Pepro Algodão face à necessidade de sustentação de preço em 2015.
P4) Aumentar o limite do crédito rural por CPF ou CNPJ/cultura, baseado em uma metodologia
que envolva o custo de produção. P5) Aumentar as disponibilidades de crédito rural estra-teto
dos  bancos  privados.  P6)  Manter  as  taxas  atuais  do  Programa  Moderfrota  para  o
financiamento de maquinas e equipamentos. P7) Estabelecer mecanismos que permitam a
importação de insumos agrícolas sem tributação (Impostos Federais e Estaduais) e priorizar ao
produtor a recuperação do crédito de impostos recolhidos. 8) Estender aos créditos oriundos
de exportação e de venda no mercado interno não tributado, dos produtores rurais,  para
ressarcimento dos créditos presumidos concedidos pela Lei  n° 12.865/2013. 9) Alterar a
redação do artigo 2°, parágrafo IV do Decreto 4.212/2002, subtraindo a palavra “IRRIGADA”,
passando dessa forma, a agricultura em geral a ser considerada como setor prioritário para o
Desenvolvimento Regional, nas áreas da Sudam e Sudene. 10) Ampliar o apoio em relação ao
EGF, não apenas para a quitação de dívidas, mas também para o carregamento de estoque
pelo produtor de algodão. P11) Fazer coincidir os períodos de vazio sanitário entre os estados
que possuem áreas cultivadas com algodão em fronteira, principalmente nos estados (MS, MT,
GO, MG, BA, TO). P12) Redefinir o calendário de plantio (zoneamento agrícola) de cada ente
do país, visando contemplar o cultivo da primeira e segunda safra de algodão.
 
 
Relato da Câmara Setorial sobre a retrospectiva dos 10 anos. CGAC/MAPA
 
 A representante da Coordenação Geral de Apoio às Câmaras Setoriais do MAPA, Isabel
Roxo, abriu espaço para prestar homenagem aos trabalhos e conquistas do presidente da
câmara setorial de algodão, Sergio de Marco, que está se despedindo após 10 anos. Foi
apresentado uma retrospectiva das deliberações da câmara setorial desde 2005 até 2015.
 

Encerramento
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O presidente da ABRAPA e novo presidente da câmara setorial  do algodão, João Carlos
Jacobsen, disse que só tem a agradecer a dedicação e a competência dos trabalhos feitos por
Sergio de Marco enquanto representou a câmara. João Carlos, também citou que hoje o setor
do  algodão  é  de  extrema  relevância  no  mercado  nacional  e  internacional,  bem visto  e
competente em seus objetivos, e que pretende continuar a sequência de compromissos e
conquistas que a câmara já vem atingindo a tempos. Ao final, foi entregue à Sergio de Marco
uma placa de prata em homenagem à sua dedicação à frente da Câmara Setorial. Sergio de
Marco agradeceu a todos os membros por ser prestigiado e bem acolhido por todos eles,
também disse que sem eles nenhuma dessas conquistas aconteceriam. A boa vontade e
capacidade de trabalhar fizeram a câmara chegar aonde se encontra hoje, ao mérito. Sérgio
de Marco citou a competência de João Carlos, que representa muito bem os produtores rurais,
e que é um profissional muito experiente e capacitado para assumir a câmara do algodão.
 
 

Preposições
Item Item da reunião

Ações
Item Ação Responsável Dt. prevista

Dados da próxima reunião
Local:
Data da reunião: Hora de início:
Pauta da Reunião

 

Anexos
Arquivo Descrição
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